

progression de 9 % à 426 millions d'euros en 2023 dans un marché stagnant. L'entreprise basée à Lyon engrange les bénéfices de sa politique de spécialisation sectorielle dans les métiers du bâtiment, du nucléaire, du médical, de l'industrie technique et du transport. L'ETI a également renforcé son maillage territorial (184 agences en France) et ses investissements dans l'innovation. Elle a notamment fait l'acquisition de la plateforme de recrutement Omedo en novembre 2023.

AIN INFORMATIQUE #IMPLANTATION

Equans livre au CERN un data center prometteur pour la science et l'environnement

EN BREF Le CERN, laboratoire pour la physique des particules, a inauguré en février un nouveau data center "haute densité" à Prévessin-Moëns dans l'Ain. Réalisée par Equans - filiale de Bouygues spécialisée dans les services multitechniques, et tête de pont sur ce projet d'un groupement associant Léon Grosse et Agapé Architecte -, l'installation de 6 400 m² comporte 6 salles informatiques de 350 m², qui accueilleront chacune à terme, une capacité de serveurs de 2 MW. Ce data center de haute densité concentre une grande quantité de ressources informatiques sur un espace relativement restreint. "La densité de ses serveurs est de 5,7 kW par m², soit 2 à 3 fois celle d'un data center standard", précise Equans. Pionnier en termes de sobriété énergétique, d'économies d'eau et d'usage rationnel des ressources, ce data center, d'une capacité actuelle de 4 MW, est appelé à tripler d'ici à 2033. Il aura pour mission "d'accompagner la croissance significative des données au service des expériences menées par le CERN, et notamment celles liées à l'amélioration majeure du LHC, plus grand accélérateur de particules au monde". Equans en assurera sa maintenance pour les 10 ans à venir ainsi que ses augmentations en capacité.

ÇAUVERGNE RHÔNE-ALPES #SERVICES #GREENTECH

5 projets de réemploi des emballages financés par l'appel à projets "Encore plus de réemploi" de Citeo en Aura

EN BREF C'est l'heure du premier bilan pour l'appel à projets "Encore plus de réemploi" lancé par l'entreprise à mission Citeo dédiée au réemploi des emballages. La loi AGEC prévoit une réduction de 20 % des emballages en plastique à usage unique d'ici fin 2025 et l'atteinte de 10 % d'emballages réemployés d'ici 2027. Les initiatives soutenues par Citeo en Auvergne-Rhône-Alpes sont portées l'entreprise iséroise de sirops Bigallet, basée à Val-de-Virieu (expérimentation de la boucle de réemploi pour des bouteilles de sirops), Sysalp à Grenoble (conception de solutions de vrac automatisées), Eric Langlet Apiculteur à Monistrol-sur-Loire (43) (emballages consignés sous la marque "Nos abeilles ont du pot"). Enfin, les Sources Alma implantées à Saint-Yorre (Allier) expérimentent leur propre système de consigne de bouteilles. Citeo est une entreprise à mission créée par les entreprises du secteur de la grande consommation et de la distribution pour réduire l'impact environnemental de leurs emballages et papiers, en leur proposant des solutions de réduction, de réemploi, de tri et de recyclage.

AUVERGNE RHÔNE-ALPES #SERVICES AUX ENTREPRISES #RÉSEAUX D'ACCOMPAGNEMENT

Serge Veyres réélu à la présidence de Minalogic

EN BREF Serge Veyres rempile à la présidence du conseil d'administration de Minalogic, le pôle de compétitivité de la transformation numérique en Auvergne-Rhône-Alpes. Directeur Innovation, Partenariat et Relations avec l'Écosystème chez STMicroelectronics, Serge Veyres a été réélu pour un mandat de deux ans. Une mandature marquée par une nouveauté : la désignation de 5 délégués territoriaux au sein du conseil d'administration : Tifenn Decorps à Annecy (Pfeiffer Vacuum), Marc Evangelista à Clermont-Ferrand (Michelin), Hervé de Malliard à Lyon (MGA Technologies), Nicolas Compère à Saint-Etienne (Manutech USD) et Brice Cruchon à Valence (Dracula Technologies). Ils auront pour mission de représenter le pôle auprès des collectivités locales et de contribuer à l'animation des communautés sur les territoires.

QLOIRE #LUXE #MARKETING-COMMUNICATION

Maison Tournaire se met aux pianos de cuisine avec La Cornue

EN BREF La Maison Tournaire (45 salariés ; CA : 4,1 M€ en 2022) poursuit ses opérations de cobranding. Après les boules Obut, les bouteilles de Rhum Clément, le casque audio Focal, le stylo 4 couleurs BIC ou encore le Parapluie de Cherbourg, le bijoutier-joaillier ligérien a décidé de se rapprocher du célèbre fabricant de pianos de cuisine La Cornue. La collaboration artistique entre les deux maisons a donné naissance à une collection d'empiecements uniques qui viennent sublimer le piano La Cornue. Baptisé "La Vie", cet ensemble de sculptures en bas-relief a été réalisé dans un style antique, élégant et raffiné, selon la technique ancestrale de la fonte à cire perdue. "Le traitement des personnages, dont chaque détail et méticuleusement travaillé, met en valeur les expressions, les gestes pour des scènes riches en émotions", détaillent les deux maisons dans un communiqué de presse commun